

général L. Cuffaut -



ASSOCIATION DES ANCIENS DU RÈGIMENT DE CHASSE
«NORMANDIE-NIEMEN»

Front de l'URSS 1942 - 1945 8 Août 1986.

Monsieur le Directeur
Presse de la Cité - Paris.

Je viens de lire 'les Volontaires' de Saint-Loup.
édité en 1963.

Ancien pilote de chasse, j'étais à l'Escadille
Normandie f. C. 3 - devenue brémen - après la Belgique
en 1944, et j'ai participé aux combats de BOBR -
et de BORISSOV - dont je suis citoyen d'honneur - et
j'ai abattu de nombreux avions allemands.

J'appartenais à la France libre du général DE
GAULLE ; et nous avons vu après MOJAISSK et
la bataille de SMOLENSK, si il existait une L.V.F.
serais toutefois avoir de détails sur leurs positions

Votre livre m'a appris tout de cette histoire. Et
j'en suis personnellement très attristé, car je me
souviens, comme chef de Patrouille, avoir traité
les troupes en retraite sur le Bobr, le Dniepr, la
Belgique, l'Ukraine, le Brémen - Le qui ne m'empêche
pas d'admirer le courage de ces Français et de
saluer surtout leur leur sacrifice. «... L'Histoire ne
s'inquiète pas de savoir qui a commencé, mais ce
sont toujours les vainqueurs qui écrivent l'Histoire et
disent le Droit ! »

Qui est devenu Saint-Loup. On peut le
contacter. Je vous en remercie.

Avec mes dévoués sentiments. Gen L. Cuffaut.

17 vétérans Anciens.